
Pièces 6 Pièces

Superficie 147 m²

Référence 11144

Prix 780 000 €

Jonquerettes
Maison à vendre (84450)
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Située au coeur du charmant village de Jonquerettes,  dans un quartier  résidentiel

calme, vous profiterez depuis la maison, d'une vue dégagée sur le Mont Ventoux et

d'une  vue  sur  le  clocher  de  l'église,  grâce  à  sa  position  dominante.La  maison

déploie 147 m² sur 3 niveaux.En rez-de-jardin, on trouve une cuisine et un cellier,

ouvrant  sur  une terrasse ensoleillée  face à  la  piscine  et  au  clocher  de l'église,  un

espace  salle  à  manger,  un  coin  salon  avec  cheminée  à  insert.  Adossé  à  la

cheminée,  l'escalier  central  fait  face à  la  porte  d'entrée exposée Nord.  Une porte

coulissante ouvre sur un couloir ...

Located in the heart  of  the charming village of  Jonquerettes,  in a quiet  residential

area, you'll enjoy unobstructed views of Mont Ventoux and the church tower from

the house, thanks to its dominant position.The house spans 147 m² on 3 levels.The

garden  level  features  a  kitchen  and  pantry,  opening  onto  a  sunny  terrace

overlooking  the  pool  and  church  tower,  a  dining  area  and  a  sitting  area  with

fireplace.  Backing  onto  the  fireplace,  the  central  staircase  faces  the  north-facing

entrance door. A sliding door opens onto a corridor which leads to a sleeping area

with separate toilet/hand-washer, ...

ROSIER

Place du Château - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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